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平成３０年度第４回天童市教育委員会について（報告） 

 

日  時  平成３０年７月２０日（金）午前１０時００分 

～午前１１時２６分 

場  所  教育委員会 第一会議室 

出席委員  相澤一彦教育長、井上正信委員、大貫紀代子委員、 

         本田孝之委員、村山晴香委員 

欠席委員  なし 

出 席 者  大内淳一教育次長兼教育総務課長、戸田一彦学校教育課長、 

         村山裕二生涯学習課長、髙橋清見学校給食センター所長 

         事務局（教育総務課職員） 

 

議  事 

議第１４号 平成３０年度教育委員会所管９月補正予算について           

議第１５号 平成３１年度使用小中学校教科用図書の採択について 

 

＜教育長あいさつ＞                           

 

まず初めに、西日本の大雨の被害に遭われた方に対し心からお見舞いを申し

上げますと共に、亡くなられた方に対し謹んでご冥福をお祈り申し上げます。

このたびの災害は天災ですが、他人ごとでは無く考えていかなければならない

と感じているところです。 

また、最近の暑さに伴い、熱中症対策の難しさを実感しておりますし、子供

たちの健やかな毎日を過ごしていただきたいと心から祈っているところです。 

３点目に、先日の行政視察、大変ご苦労様でした。大雨で視察の翌日から休

校になったと聞いており、良いタイミングでの視察だったと思いますし、今後

の教育委員会活動に役立てていきたいと感じております。 

次に、今年度の「まちづくり懇談会」で出ている要望や話題についてお話し

します。 

１つ目として、防犯カメラの設置について、多くの要望がありました。防犯

カメラの件については、映像に映った犯人の逮捕等には役立ちますが、未然に

防げるものではないことから、みんなで見守る体制作りが大切との話をさせて

いただきました。また、最近は、ドライブレコーダーの活用も一つの対策と感

じているところです。 

２つ目には、子ども育成会の活動について、育成会の存続が難しい中、学校

からの情報提供や連携の大切さがとても重要であるため、学校が協力できるこ

とは今後も行いたいとの話をさせていただきました。 

３つ目には、第三中学校の通学路について、芳賀タウンができたことによる

交差点の安全対策についてでした。近年、芳賀タウンが整備されたことに伴い、

南小畑跨線橋西側の交差点について、信号のない交差点に進入する自動車が増
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えてきており、また、信号のある交差点においても事故の危険性が高まってい

るとのことから、今後も、関係機関と連携を図りながら、通学路の安全確保に

向けた取り組みを行いたいとの話をさせていただきました。 

４つ目には、ＡＩ時代に活躍できる人材育成と教育について、天童南部小が

探究型学習のモデル校委嘱を受けており、公開授業も行う予定であることから、

今後の教育活動のスキルアップにつながるものと期待しているとの話を行いま

した。 

５つ目には、「ぽんぽこ・公民館」のエレベータ設置についてでしたが、既に

耐震化工事を行っているため、今後、身体の不自由な方への配慮について検討

を行いたいとの話をさせていただきました。 

結びに、市民科の推進について、天童市民として誇りを持ちながら、いつま

でも住み続けたいと思えるような、天童市の良さを知っていただくためのテキ

スト作りの提案を後ほど行いたいと考えておりますので、ご意見をいただきた

いと思います。よろしくお願いいたします。 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第１４号 平成３０年度教育委員会所管９月補正予算について 

                             ＜可決する＞ 

 審議経過  

  本田委員  ： 負担金の予算は、今年度のみですか。 

生涯学習課長： 来年度以降も負担金は継続しますが、その金額はまだわ

かっていません。 

 

＜ 議 事 ＞                              

議第１５号 平成３１年度使用小中学校教科用図書の採択について 

                             ＜可決する＞ 

 審議経過  

  本田委員  ： 今回の選定に対し、業者への声掛けは行ったのですか。 

学校教育課長： 業者への声掛けは行っておらず、検定を受けた図書から

選定を行っています。 

 

＜ 協 議 ＞                              

・天童市「市民科」教科書作成について         （教育長） 

 

 協議経過 

大貫委員   ： 市全体で作り上げて欲しいです。また、ボランティア

活動など、尽くす活動、繋がる活動を盛り込んではどう

かと思います。 

井上委員   ： 教育長から提案のあった内容については賛成です。 
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本田委員   ： 視覚に訴えるものをつくっていただきたいです。また、

学校現場の負担にならないように、そして、地元の良さ

を再認識できるものを作っていただきたいと思います。 

村山委員   ： 教育長から提案のあった内容については賛成です。 

教育長    ： ただ今いただいたご意見等を取り入れながら、作成に

取組んでいきたいと思います。ご協議、ありがとうござ

いました。 

 

＜ 報 告 ＞                              

・学校施設（ブロック塀）の対応状況について（教育総務課） 

・平成２９年度標準学力検査（ＮＲＴ）の結果状況について（学校教育課）  

 

教育長：他には無いようですので、第４回教育委員会会議を終了します。 


